

MAIV

MAIV

BAUKULTUR

Vorteile auf einen Blick

- Mitglieder erhalten die „Baukultur“ - Fach- und Verbandszeitschrift des DAI
- Der MAIV Darmstadt organisiert Fachtagungen, Seminare und Exkursionen zu vernünftigen Konditionen
- Der MAIV Darmstadt fördert den fachübergreifenden und praktischen Gedanken- und Erfahrungsaustausch – über den eigenen Tellerrand hinaus
- Mitglieder erwerben durch Teilnahme an den Veranstaltungen des MAIV Fortbildungspunkte gemäß den Vorgaben der Architekten- und Stadtplanerkammer Hessen und der Ingenieurkammer Hessen.
- Der MAIV Darmstadt informiert seine Mitglieder und die Öffentlichkeit über wichtige Entwicklungen und Ereignisse aus den Arbeitsgebieten des Vereins
- Mit seinen nationalen und internationalen Kontakten steht der MAIV Darmstadt für Offenheit, Toleranz und Solidarität



Der MAIV Darmstadt

Geschäftsstelle

Hilpertstraße 20
64295 Darmstadt
Tel. 06151 – 885 224

Konto Nr. 572 934
BLZ 508 501 50
Sparkasse Darmstadt

Vorstand

Ehrenvorsitzender

Ltd. Baudirektor a.D. Dipl.-Ing. Dieter Zechner

Vorsitzender

Stadtbaurat Dipl.-Ing. Dieter Wenzel

stellvertretender Vorsitzender

Architekt Dipl.-Ing. Dietrich Walter

Geschäftsführer

Dipl.-Ing. Harald Müller

Schatzmeisterin

Architektin Dipl.-Ing. Eva Carola Mundelsee

Beisitzerinnen und Beisitzer

Dipl.-Ing. Gerold Bernhard
Architekt Dipl.-Ing. Klaus Ethner
Architekt Dipl.-Ing. Juraj Gregor
Ltd. Baudirektor Dipl.-Ing. Ullrich Pfeiffer
Architektin Dipl.-Ing. Bettina Poetgens
Architekt Dipl.-Ing. Georg Schmitt
Bauberrat Dipl.-Ing. Reinhold Schuster

www.maiv-darmstadt.de

Stand: September 2006



Mitglied im:

— Verband Deutscher Architekten- und Ingenieurvereine e.V. — 



Grußwort

Sehr geehrte Damen und Herren,

es freut mich, dass Sie sich für den Mittelrheinischen Architekten- und Ingenieurverein Darmstadt e.V. (MAIV) interessieren.

Unser Verein hat eine lange Geschichte und sieht sich als Bindeglied zwischen Architekten und Ingenieuren. Über die Mitgliedschaft im DAI, dem Dachverband der Architekten- und Ingenieurvereine in Deutschland pflegen wir den Kontakt und den Austausch mit Kolleginnen und Kollegen in der gesamten Bundesrepublik.

Gerne tragen wir dazu bei, dass sich die berufliche Situation, aber auch die gesellschaftliche Stellung der von uns vertretenen Berufsgruppen verbessert. Unterstützen Sie uns darin. Besuchen Sie unsere Veranstaltungen. Schließen Sie sich dem MAIV an.

Mit freundlichen Grüßen

Stadtbaurat Dipl.-Ing. Dieter Wenzel
Vorsitzender



Über den MAIV

Der Mittelrheinische Architekten- und Ingenieurverein Darmstadt (MAIV) ist ein Zusammenschluss von Architektinnen, Architekten, Ingenieurinnen und Ingenieuren, die selbstständig, in den Verwaltungen, in der Industrie oder in Forschung und Lehre an der Technischen Universität Darmstadt (TUD) oder an der Hochschule Darmstadt (HD) tätig sind.

Im MAIV setzen sie sich für die zentralen Themen ihrer Berufe ein und pflegen darüber hinaus kollegiale und gesellschaftliche Verbindungen. Durch enge internationale Verbindungen – insbesondere zu den Darmstädter Schwesterstädten – konnten so schon eine Reihe von Praktikumsplätzen für Hochschulabsolventinnen und -absolventen bereit gestellt werden.

Die Zusammenarbeit mit kommunalen Gremien und Beiräten zählt ebenso wie die Aufarbeitung baurechtlicher Neuerungen zu den Aufgabenschwerpunkten des Vereins. Hierzu werden regelmäßig praxisbezogene Seminare, Fachvorträge und Exkursionen durchgeführt.

Kurzdarstellung

1874

Gründung des Mittelrheinischen Architekten- und Ingenieurvereins. Sein Verbreitungsgebiet erstreckt sich über das gesamte alte Großherzogtum bzw. den Freistaat Hessen einschl. Rheinhessen und die preußische Provinz Hessen-Nassau.

1958

Die wenigen Mitglieder, die den 2. Weltkrieg überlebt hatten, gründen den Verein neu und nehmen in den Folgejahren entscheidenden Anteil am Wiederaufbau des bis zu 70% zerstörten Darmstadt.

Perspektiven

Der historische Ansatz des MAIV im 19. Jahrhundert, Architekten und Ingenieure aller am Bau beteiligten Sparten in einem gemeinnützigen Verein zusammenzuführen, hat heute mehr denn je aktuelle Bedeutung.

Es gilt auch weiterhin die bebaute und unbebaute Umwelt mit einem verstärkten Bewusstsein für Planungs- und Baukultur zu erhalten und zu stärken. Hierfür tragen wir als engagierte Fachleute eine große Verantwortung. Dazu stehen wir.